

Le Docteur Eduardo Schiffer est médecin responsable du secteur d'anesthésie pour la chirurgie viscérale, chirurgie urologique et de transplantation.

Il a obtenu son doctorat en médecine à l'Université de Genève en 1989. De 1989 et 1990, il a travaillé au laboratoire d'investigations chirurgicales et anesthésiologiques. De 1991 à 1996, il acquiert sa formation en médecine interne aux Hôpitaux Universitaires de Genève. Dès 1996, il intègre le département d'anesthésie et soins intensifs pour y acquérir sa formation dans les deux spécialités. Il obtient le titre de Privat-docent à la Faculté de Médecine de Genève en 2007. Depuis 2009, il est médecin responsable du secteur anesthésie pour la chirurgie viscérale, urologique et transplantation.

Ses activités de recherche se concentrent sur les complications respiratoires de l'insuffisance hépatique et de leur impact sur la prise en charge anesthésique des patients atteints d'insuffisance hépatocellulaire. Il étudie également la distribution des anesthésiques locaux dans le liquide céphalorachidien lors d'anesthésie spinale. Il possède également une expertise avec les outils de vidéolaryngoscopie pour l'accès à la voie aérienne lors d'anesthésie générale.

Ses travaux de recherche ont été récompensés par des prix nationaux, dont le Prix ROCHE en 2003 pour ses travaux dans le choc septique.

Il a publié plus de 60 articles scientifiques et chapitres de livres. Il est relecteur pour les revues « Critical Care Medecine », « American Journal of Physiology », « Liver Transplantation » et « European Journal of Anesthesiology »..